
Ordine del giorno a sostegno degli alunni del liceo C. Lorenzini e di una 

programmazione di edilizia scolastica emergenziale del territorio della 

Valdinievole 

  

Considerati che  

 A fine anno scolastico 2021/2022, in data 28 giugno c’è stata la chiusura con provvedimento a 

seguito di controlli eseguiti sulla sede centrale di via sismondi dell’istituto C.Lorenzini, sono stati 

rilevati alcuni problemi strutturali atti a chiudere la suddetta sede con l’Inter dizione ad una grossa 

fetta di alunni alla fruizione dei locali scolastici. 

 

 Ad oggi sono state trovate soluzioni nel breve periodo, che mitigano il disagio ma rimane uno stato 

di incertezza per il futuro per gli alunni in merito a soluzioni definitive. 

 

Visto che  

 Nella conferenza stampa del Presidente della Provincia Luca Marmo e del Sindaco di Pescia Oreste 

Giurlani che hanno affermato la non dislocazioni di classi in strutture modulari, l’anno scolastico 

inizierà con i doppi turni, avendo trovato degli edifici in sostituzione momentanea per la fase 

emergenziale. 

 

 Tale situazione ha messo in evidenza la mancanza di risposte rapide a situazioni emergenziali di 

questo tipo relative all’edilizia scolastica. 

 

Tenuto conto che 

 Situazioni del genere potrebbero ripetersi in un futuro prossimo e che sia per studenti che per docenti 

è un diritto poter vivere negli ambienti scolastici in totale sicurezza. 

 



 E che in Valdinievole sono presenti edifici pubblici e privati, che potenzialmente, con i dovuti 

interventi, potrebbero diventare plessi scolastici temporanei o definitivi, e costituire in ogni caso 

degli stabili per attività extrascolastiche. A titolo di esempio, nel territorio del Comune di Buggiano, 

è presente uno stabile all’interno della Villa di Bellavista, appartenente all'ONA, che in passato ha 

già ospitato scuole medie e l'Istituto Forti. Una parte di questo edificio era stata ristrutturato con 

funzione ricettive/alberghiere e che purtroppo non ha mai espletato tali funzioni, rimanendo ad oggi 

inutilizzato.  

 

 

 

 

Premesso che 

 Il presente ordine del giorno non ha l'obiettivo di criticare la Provincia ma di spronarla in 

modo propositivo per porre una maggiore attenzione e programmazione sulla scuola 

pubblica.  

 

Richiediamo  

Al Presidente Provincia di Pistoia e Presidente Regione Toscana 

 

 Che venga rapidamente fatta una ricognizione degli immobili di proprietà dello Stato 

affinché possa essere redatta una efficace programmazione così che al ripetersi di situazioni 

come quella del Liceo Lorenzini siano possibili soluzioni più immediate.  

 

 

 

Pertanto chiediamo al Consiglio Comunale di Buggiano l’approvazione dall’ordine del giorno, 

ed estendiamo tale proposta anche ai Consigli dei Comuni della Valdinievole e di invitarli a 

proporre anche loro eventuali soluzioni di modo che si aiuti nella ricognizione di tutto il 

nostro territorio . 



 

 

 

Consiglieri Comunali 

Speranzoso e Fantozzi  

 


